
Ata da Sexagésima Primeira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 22 

de agosto de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo com a falta justificada do Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário 

Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a 

qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura 

dos Ofícios n° 324/2022, nº 328/2022, nº 329/2022, nº 331/2022 e nº 332/2022, do 

Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício nº 333/2022, do Executivo 

Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 036/2022; do Projeto de Lei n° 

036/2022, do Executivo Municipal; do Requerimento nº 106/2022 do Vereador Nélio 

José Chiquito; do Requerimento nº 107/2022, dos Vereadores Jocemir Favaro e 

Clever Aparecido Iavolski Poletto. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e 

votação para o pedido de votação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 

036/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 106/2022, de autoria do 

Vereador Nélio Jose Chiquito, que solicita a pintura de vaga de estacionamento 

privativa para embarque e desembarque de alunos, nos CMEIs do Município, bem 

como a sinalização vertical regulamentando o estacionamento nos referidos locais. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento nº 107/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam que seja realizado o estudo de viabilidade 

para implantação de trânsito em sentindo único na rua Marcos Poletto até sair na rua 

Jorge Ramos, na localidade do Bugre. O Vereador Jocemir Favaro comentou que este 

requerimento é para atender o pedido de alguns pais, os quais relataram que quando 

os ônibus chegam tem bastante tumulto na frente do colégio Mario Faraco trazendo 

perigo para os alunos, se for sentido único os ônibus vão estacionar somente de um 

lado da rua. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

explicações pessoais o Vereador Ernani Bubniak fez a leitura do convite da Feira da 

Mulher de Balsa Nova que será realizado no dia 27 de agosto das 2022 às 09:30h no 

prédio do CRAS, Avenida Iguaçu, 548. Haverá, além de espaço exclusivo para as 

crianças, praça de alimentação, exames de acuidade visual, diabetes e pressão e 



manicures gratuitas. A programação contará com aula de zumba às 10h30, aula de 

funcional às 11h30 e muito mais. O Vereador Jocemir Favaro comentou que um 

morador registrou um pedido de novo ponto de iluminação pública no dia 24 de junho 

de 2022 e até hoje está sem resposta. Nada mais havendo o Senhor Presidente 

marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 05 de setembro de 2022, as 19h00. Em 

seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, 

após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores 

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do 

Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


